



# Velo-kultur-tour

Samstag, 13. September, 9 Uhr  
Gottstatt – Jäissberg

Start: 9 Uhr bei der reformierten Kirche Täuffelen

Strecke: Lattrigen – Ipsach – Port, der Aare entlang nach Gottstatt

Trinkpause – 11 Uhr: Führung in der Kirche Gottstatt – Picknick bei der Feuerstelle (dieses bitte selber mitnehmen, Getränke werden offeriert)

Retour über Studen zur Römertoranlage – Kurzvortrag zum Thema «erste Christen im Seeland» – und anschliessend durch das Moos ein Stück auf der Römerstrasse zurück über Epsach nach Täuffelen.

Wir sind nur auf (oft gekiesten) Feld- und Radwegen unterwegs. Der Ausflug ist auch für Familien mit entsprechender Kondition geeignet (ca. 33 Kilometer, 200 Höhenmeter). Anmeldung ist keine erforderlich. Der Ausflug findet nur bei gutem Wetter statt.

Organisation und Auskunft:  
Ueli Zimmer und Mariette Schaeren,  
Pfarrerin, 032 396 11 44



EVANG. REFORMIERTE  
KIRCHGEMEINDE  
TÄUFFELEN

Epsach  
Gerolfingen  
Hagneck  
Hermrigen  
Mörigen  
Täuffelen



[www.kg-taeuffelen.ch](http://www.kg-taeuffelen.ch)

Fotos/Bild: UZ, Pixabay soundset